
CONSULTA:

Quisiéramos realizar una consulta sobre la presentación de los garbanzos.

Deben ser en conserva ? De ser así se pueden cotizar 2 frascos por canasta que 
completen aprox el kilogramo?
O son garbanzos en paquete de 1kg ?

RESPUESTA:

El pliego establece  en el anexo donde habla de los requisitos de los garbanzos que:
"Se presentaran secas, enteras,......". por tanto debería ser una presentación que se
adecúe a esos requisitos, en general en paquete.


